Jean-Paul II à Rome. Ils ont reconnu l'identité fondamentale de leur foi

issue des apôtres.

Au précédent pèlerinage, de manière imprévue, le pape était venu en Israël pour l'an 2000. Nous avions été invités à sa messe dans les tout derniers jours où nos parcours se recoupaient. Cette fois, la surprise fut l'invitation du pape copte Shénouda III, le partage œcuménique de sa prière et de sa communication.

Au pèlerinage de l'an 2000, en Israël, il y avait quatre évêgues catholiques ; et le cardinal Etcheveria était inscrit, mais il est décédé huit jours avant. Cette fois-ci il y avait seulement des évêques orthodoxes, surtout roumains et arméniens, donc francophones, mais pas d'évêques catholiques. Les évêgues de l'an 2000 ne s'étaient pas formalisés de la notification. En 2002. peut-être ont-ils voulu laisser décanter le problème qui semble en bonne voie à Rome, car la Providence y a conduit Vassula, en raison de la mutation de son mari, haut fonctionnaire international. Discrètement, elle a pu faire quelques rencontres.

On comprend de mieux en mieux qu'elle exerce une bonne influence sur l'essentiel de la vie chrétienne et soutient la primauté du pape. La notification préparée de longue date, sans la connaître, était surtout une invitation au discernement pour tant de gens convertis au catholicisme par ses messages. Dans les pays qu'elle visite chaque mois, Vassula est souvent accueillie par des évêques qui ont su discerner l'œuvre de Dieu et l'unité

qui est son seul souci.

Malgré ses grandes qualités humaines et spirituelles, malgré l'inspiration et l'ascendant qui est le sien, elle évite tout culte de sa personnalité. Elle s'efface constamment devant le Seigneur et la grâce qui progresse dans le style « servante et pauvre » de la Vierge Marie, sans toilettes ni grimage apparent, le visage encadré par ses cheveux blonds qui tombent naturellement de chaque côté. Dieu et son œuvre, les trois Personnes de la Trinité dont elle vit et qu'elle entend, sont tout pour elle. Elle n'a d'autre souci que de faire passer le contact entre Dieu et ceux qu'elle alerte sur cette priorité. C'est ce qui fait la profondeur de son influence. Son sens de la paix, sa bienveillance à l'égard de ses ennemis ont contribué à clarifier la situation. Les participants à ce pèlerinage en Egypte sont restés marqués par son témoignage.

